

## **Hommage à Marcel Boisvert**

À l'occasion du décès du professeur **Marcel Boisvert** , le collègue Michel Lespérance a rédigé l'hommage que voici.

Le 23 octobre 2007 s'éteignait, à l'âge de 75 ans, monsieur Marcel Boisvert professeur retraité depuis 1997 du Département de didactique de la Faculté des sciences de l'éducation. Après avoir obtenu un baccalauréat en pédagogie à l'Université de Montréal (1956), M. Boisvert se spécialise en littérature française qui le conduisit à l'obtention d'un doctorat en lettres françaises de l'Université de Paris-Sorbonne.

Recruté en 1971 par la Faculté des sciences de l'éducation à titre de professeur adjoint, ce praticien et formateur s'emploie à mettre sur pied et à développer le Programme de formation des maîtres du français au secondaire (le PPMF) qu'il dirigera pendant cinq ans. En 1977, il était promu professeur agrégé.

Toujours disponible et sans cesse soucieux de perfectionner sa pédagogie, le professeur Boisvert a contribué de façon remarquable à la Faculté des sciences de l'éducation par la création de la didacthèque et par sa participation significative à la conception du nouveau programme de didactique du français. Il a aussi publié, en 1988 son Vade-mecum d'orthographe, qui se voulait un outil indispensable aux étudiants et futurs enseignants. En 1990, il obtenait la titularisation.

On ne peut parler de M. Boisvert sans évoquer le Musée de l'éducation. Ainsi, son attachement à la Faculté et son dévouement se perpétuent au-delà de la retraite. En effet, il a été l'initiateur du Musée de l'éducation Louis-Philippe Audet dont il a assumé la responsabilité pendant près de 10 ans. M. Boisvert a toujours cru que l'art a aussi sa place dans une faculté des sciences de l'éducation.